



Les Faits de Manche

51ème assemblée générale de l'Union des Philatélistes et des Télécartistes de La Poste et de France Telecom

Conception et réalisation de la lettre d'information par vos journalistes préférés
Fanfan, Fifi et Jihem
sous la bienveillance du directeur de publication : Gégé

Lettre d'information n° 3

4 avril 2003

Les élections



104 inscrits, 102 votants

Pour le Conseil d'administration

101 exprimés, 1 nul

René Frappa (99 voix)

Claude Palard (99 voix)

Gérard Chauveau (97 voix)

Gilles Cressent (97 voix)

Gilbert Morel (97 voix)

Pascal Bladinières (95 voix)

Jean-Pierre Fesche (78 voix)

Pour la commission de contrôle

102 exprimés

Guy Hervieu (101 voix)

Les brèves

- Votre literie est offerte par la Mère Inos, le gel douche par le Père Savon, les serviettes par le Père Iodique et l'eau par le frère de la congrégation de Saint Galmier.

- Notre concile s'est déroulé sans heurt, les Pères Turbateurs et les Saints Dycats n'ayant pas été conviés.

- Le Père Imé passera ce soir à chaque table pour le renouvellement des cotisations.

Les vèpres

Suite du n° 2 : or donc, pourquoi le camembert de Jean-Claude Bourret était-il indigeste ce matin ? Le fromage comportait des portions de différentes couleurs : bleue comme le bleu d'Auvergne, orange comme les dames (oh pardon, l'Edam), jaune comme le comté, et avec 10% de TOM (de Savoie). Bon appétit !

Michel Carrière a parlé d'un catalogue apparu très tard : il est vrai que Lodève n'est pas très loin de Lourdes !

Jean-Pierre Despin a présenté le bilan du service de la marcophilie au 1er janvier (ou aux premiers gens vieux ?).

Michel Bablot a précisé qu'il avait proposé cinq cent Saint-Lô dans sa vente sur catalogue.

L'après-midi, la reprise fut difficile : voir la photo ci-contre du bureau à l'heure de la sieste. On a commencé par évoquer les bailleurs, Claude Lhote ayant été soumis à la loi de Lauff et de la demande. « *Que font les présidents ?* », a-t-il interrogé. Denis Collas a immédiatement répondu : « *les présidents travaillent, mais ils se heurtent à l'absence de nouveaux adhérents* ». Justement, que font les présidents ?

Retour des pèlerines

Ce matin, les bas-quartiers de Granville ont fait l'objet d'une visite approfondie des accompagnatrices, qui se sont déclarées très satisfaites du chauffeur et du guide. Elles ont été impressionnées par les 5 mètres de large des remparts, pour éviter la pénétration des boulets ! Jusqu'à la révolution, la ville était un petit Monaco, car on n'y payait pas d'impôts. La ville étant battu par les vents, comme un ouragan !

Face à Alain Herbinet, Dominique Lacoste s'est plaint de ne pas avoir reçu de circulations de PAP. La faute à La Poste ou à Lacoste ?

Concernant la destruction des télécartes belges par Philippe Malige, Alain Fauché a déclaré : « *je ne suis pas d'accord Dufait de les détruire.* » Merci John !

Gilbert Morel représentait Jean Grandin : « *la maximophilie est un service que je ne connais pas du tout* ». Il a fait le maximum !

Jean-René Py a demandé si le micro était ouvert. Non, il est tout noir !

Yves Tardy, secrétaire général de la FFAP, a conclu l'après-midi par un message fort : « *les jeunes que l'on a intéressé à la philatélie, un jour au l'autre, on les voit revenir. Restez passionnés !* ».



L'après-midi, elles sont revenues de l'enfer : visite des fours à chaux (à ne pas confondre avec les faux-Rochoux), et de l'atelier d'un taillandier : l'un des 5 derniers en France (plus rare que le panda et moins protégé). Cet artisan fabriquait des cuillers à pot (protection pour la main tenant l'épée). La rapidité de certains bretteurs a ainsi donné naissance à l'expression : en 2 coups de cuillers à pot !

Confessez-vous... Guy Hervieu

Cet après-midi a été élu Guy Hervieu à la commission de contrôle. Les faits de Manche l'ont rencontré.



Guy Hervieu, présentez-vous...

J'ai 55 ans, je suis marié et père de 2 grandes filles dont l'une a réalisé une thèse d'histoire sur St Michel en Basse-Normandie. Côté boulot, je suis cadre RH au centre courrier de La Poste de Caen.

Et votre parcours dans le monde de la collection ?

Cette passion date de mon enfance, après un arrêt de plus de 20 ans pour charge de famille. Elle m'a repris en 1983, lorsque j'ai découvert, par hasard, dans une brocante, une carte postale de ma maison datant du début du siècle ! Ce fut ma première CP. J'ai commencé par du régionalisme : Bayeux, d'où je suis natif, et son arrondissement. Depuis 10 ans, j'ai pris pour thème la pomme et le cidre en CPM.

Pourquoi ce thème, précisément ?

Mon père, bien qu'habitant en plein centre de Bayeux, avait son pressoir et a toujours fait son cidre. Je suis tombé dedans quand j'étais petit. Ma collection cartophile, qui a

obtenu le 1er prix à Sevrier et a été présentée au Cinquante-naire de notre association à Paris, connaît depuis 2 ans un prolongement en philatélie thématique, ce qui m'a permis de renouer avec celle-ci. En philatélie classique, je fais aussi les marques postales de Bayeux.

Pourquoi un nouvel engagement au service de l'Union ?

Je suis depuis 20 ans au bureau du groupe Basse-Normandie de l'UPT, responsable du service cartophilie. J'assure la gestion de la trésorerie de plusieurs autres associations. C'est mon président qui a proposé ma candidature, en raison de mon profil et de la très bonne entente qui règne au sein de l'équipe Basse-Normandie.

Les potins de la sacristie

- Danielle Sié à Michel Laporte lors d'une bousculade : « attention à mon sein... Michel ! »

- Une partie de la quête aurait été reversée à l'Abbé Stiole... parce qu'il est Fauché !

- Devinette : comment se reproduisent les bonnes sœurs ?... En couvant !

- Pour le PAP, chacun prêche pour son église (G. C.).

- PAP : si vous êtes intéressés par l'intérêt que présentent les PAP, intéressez-vous à l'intéressante proposition de François Mennessiez. Intéressant, non ?

- Pendant les sermons, y avait Jean-Marie... kyrie !

- Marie-Hélène s'est trompé en faisant sa valise, elle a apporté son aube de première communiant.



- Alain Fauché a repassé à la chaire, mais sans son Fabulon (c'est fabuleux !).

- Vu dans le journal de Coutances : exposition des philatélistes et des télé artistes (le secrétaire général était dans le ton !).

- Philippe Malige n'a pas présenté les camemberts qu'il avait prévus : c'était pour mieux nous raconter des salades !

- En Rhône-Alpes, ils ont Jacques Choteau et Maury. Ils pourront nous donner de bons tuyaux.

Paroles d'Évangile !

Pour ceux qui ont l'esprit mal placé comme nous, la journée fut un régal :

- Jean-Pierre, tu as fait un rapport de qualité. (G. C.)

- Danielle Sié nous a tous soulagés. (F. M.)

- Du dedans, c'est très difficile à manœuvrer. (A. D.)

- Le groupe PACA a demandé à être déchargé à hauteur de la couverture. (A. D.)

- Vous avez de la chance d'avoir quelqu'un qui est très ouvert. (Y. T.)

- Merci aux bailleurs pour la qualité des lots exposés et les prix pratiqués. (A. F.)

Et des phrases bonus de la rédaction...

- La page 2, je peux la tirer ? (J-M. V.)

- Avec Jean-Marie, on est toujours en-dessous de la ceinture, car au-dessus il n'y a plus de place (P. M.)

La devise du soir

OVNI soit qui mal y pense
(Jean-Claude Bourret)

Message perso

Jean-Claude,
reviens-nous vite !